

Medienmitteilung – Zürich, 31. August 2017

## Kochen mit Herz für Menschen mit Multipler Sklerose (MS)

Der traditionelle Kochtag der Gilde etablierter Schweizer Gastronomen findet auch dieses Jahr wieder statt – bereits zum 23. Mal! Am Samstag, 2. September 2017, ab 10.30 Uhr kochen Gilde-Köche in der ganzen Schweiz Risotto. Auch in Zürich auf dem Paradeplatz kann Risotto für einen guten Zweck geschlemmt werden.

Die Gilde-Köche sind an diesem Tag mit viel Herzblut dabei – viele von ihnen schon seit Jahren. Seit 1997 konnte die Gilde der Schweizerischen Multiple Sklerose Gesellschaft insgesamt bereits 1,5 Millionen Franken zugunsten von Forschungsprojekten überweisen – im 2016 durfte die Organisation, die sich für Menschen mit MS (Multiple Sklerose) und ihre Angehörigen mit verschiedensten Dienstleistungen einsetzt, einen Scheck von 100'000 Franken entgegennehmen. Der Erlös wurde für die Erforschung der Krankheit eingesetzt. Auch dieses Jahr wollen die Köche der Gilde etablierter Schweizer Gastronomen einen grossen Betrag erkochen und hoffen auf viel Kundschaft und Hunger.

Auf dem Paradeplatz in Zürich kocht das Team von Gerhard Kiniger vom Grünen Glas, welches beim Schöpfen von Regierungsrat Mario Fehr unterstützt wird.

### **Helfen Sie MS-Betroffenen! Damit es besser wird.**

Multiple Sklerose kann jeden treffen und verläuft für jeden Betroffenen anders. Die Schweizerische Multiple Sklerose Gesellschaft unterstützt seit über 50 Jahren alle Menschen, die von MS betroffen sind. Helfen auch Sie uns dabei, Menschen mit MS mehr Lebensqualität zu ermöglichen: [www.multiplesklerose.ch](http://www.multiplesklerose.ch) | Spendenkonto PK 80-8274-9

Weitere Informationen und Bildmaterial für Zürich:  
Schweizerische Multiple Sklerose Gesellschaft  
Regula Muralt, Leiterin Kommunikation & Fundraising  
Josefstrasse 129, 8031 Zürich  
Tel. +41 43 444 43 43  
[rmuralt@multiplesklerose.ch](mailto:rmuralt@multiplesklerose.ch)